

# Plusieurs ateliers pour sensibiliser aux différents handicaps visibles et invisibles



Journée pour le handicap  
(proposée et organisée par l'APEL)

**Le vendredi matin du 18 novembre, toute l'école est allée au gymnase de Dolomieu, notre village.**

**Nos 3 classes ont participé à des ateliers**

- Suivre un parcours d'obstacles avec les yeux masqués et un copain pour nous guider : nous devions passer dessous, dessus, autour..., pas facile de faire confiance !**
- Ecouter une histoire en observant les images et compter en même temps le nombre de ronds et de carrés sur une feuille. Double tâche difficile ;**
- Mettre un gant de cuisine et écrire son prénom ;**
- Mettre un casque sur les oreilles et un masque sur les yeux, puis essayer d'écouter ce que l'adulte nous dit.**

**Ensuite, nous avons eu la grande chance d'accueillir l'équipe Handisport de Bourgoin Jallieu pour un match de rugby-fauteuil. Merci à eux, c'était super ! Nous avons même pu monter dans les fauteuils et jouer à notre tour**

**Les règles ne sont pas tout à fait les mêmes qu'au rugby. Pour gagner, le ballon doit passer entre 2 plots sur les genoux d'un joueur et le ballon est rond.**

**L'après-midi, la classe des CM a eu une intervention de l'APEL 38 sur le handicap en général, les différents types de handicap, les grandes possibilités de chacun, ... Puis ils ont partagé avec les classes de cycle 1 et 2. Nous avons beaucoup appris.**

**Cette journée a permis de nous sensibiliser aux différents handicaps, ceux que l'on peut voir et ceux que l'on ne peut pas voir. C'était vraiment chouette d'être tous ensemble. Merci à l'APEL pour leur collaboration dans l'organisation de cette journée !**